
Il presidentedellostoricogruppoveroneseMasisidiceperplesso
«NonconvieneneppurealProsecco,devepuntareall’unicità»

Boscaini:soloperil lowcost
«I vini “veri” devonoparlare
e labottiglia lo faperloro»
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VERONA

Èun mercatopotenzia-

leda«qualchemilione
di bottiglie», secondo
Gianfranco Zoppas,

quellodellaplasticaperi vini.

Il fatto chelasuaSipaci inve-

sta significachedueconti li ha
fatti, esuquestastradadisperi-

mentazione si sonoincammi-

nati anchenomidiprestigioco-

me ChâteauGaloupetin Costa
Azzura,nelportafogliodelco-

losso del lussoLvmh. Sandro
Boscaini, presidente di Masi

Agricola in Valpolicella, uno

deinomistorici del vinoin Ita-

lia, 56milionidi eurodi fattu-

rato nei primi nove mesi del
2022,èadirpocoscettico.«Mi

lasciaperplesso,l’ipotesidi uti-

lizzare bottiglie diplasticaper
ilvino.Macisonodafaredelle
fortidistinzioni».
Boscaini,qualidistinzioni?
«Laprimaè chec’èvino evino.
Separliamodi quellidi consu-

moquotidiano,siè giàtentato
di utilizzarebottiglie inplasti-

ca, penso soprattutto ai pro-

duttori americaniecalifornia-

ni in particolare.Specialmen-

te perlebottigliepiccole,daae-

reo odatreno.In questiambiti
potrebbeancheavereun sen-

so».

Inaltrino?
«Parlandodi vini “veri”,di de-

nominazione, cheportano un
messaggiodi territorio oltre
chedistoriaedicultura antica
delvino,ho grandissimeper-

plessità. La bottiglia è l’unica

prigionecherendepiù virtuo-
so il prigioniero,e sièsempre
intesalabottiglia di vetro,che
èvalidapertanteragioni».
La plasticacostameno,an-
che dalpuntodivistaenerge-

tico.
«Mi sembrachela riciclabilità
del vetro,nonostantecosti di
più anchedal punto di vista

energetico,abbiaalle spalle
unsistemamoltoefficace,con
percentualidi riciclo attorno
al90%.Nonsipuòcertodireal-

trettanto perla plastica,sap-
piamo quali sono i problemi
ambientali legati all’inquina-
mento. Epoil’incidenzadeico-

sti dellebottiglieper vini diun
certotipo èdecisamentemar-

ginale».
Bocciatura,dunque,per l’i-
potesi Pet?
«C’èunconnubioanticotra vi-
no e vetro,c’è ancheunaque-

stione tecnica: il vetro bianco
rendepiù bello e trasparente
unvetro, quello scuro lo pro-

tegge dai raggiUv.Ripeto,so-

no molto perplesso.Nel vino
anchelabottiglia determinala
qualitàestetica,portasudi sé

il nome della denominazione
edelproduttore,creauntutt’u-
no ».
Sieteanchenel mercatodel
ProseccoconCanevel,plasti-

ca dabocciareanchelì?
«Tecnicamentesipuòfare ma
noncredocheProsecconepos-

sa trarrevantaggio, comede-
nominazione. Giàinmolti casi
il prezzoèbassoinmanieraim-
barazzante, il Proseccodo-
vrebbe averelapretesediesse-

re unacategoria,ancheunica,
non una commodity, che a
quelpuntopuòfinire anchein
lattina,ricordo lo scandalodi
qualcheannofa.Personalmen-

te sareialtrettantoscandaliz-

zato a fareunbrindisi perun
compleannocon unabottiglia

diplastica».—
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